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• l’union : La Marocaine 
Bouchra Hajij a été élue 
dernièrement présidente 
de  la  C onfé dération 
africaine de volley-ball 
(CAVB) pour un man-
dat de quatre ans (2020-
2024).

Quelle a été la position du 
Gabon lors de ce scrutin ?

Raymond Bernard Bivi-
gou : Comme vous savez, 
le Gabon est membre de la 
CAVB et participe à toutes 
ses rencontres, notamment, 
les Congrès aussi bien or-
dinaires qu'électifs. Par 
conséquent, nous avons 
non seulement participé 
activement aux travaux, 
mais également pris part 
au vote. La candidature de 
la Marocaine a été portée 
et soutenue par 39 fédéra-

tions nationales, y compris 
le Gabon. Je vous signale 
que le Gabon a même eu 
une procuration d'une fé-
dération sœur. Au terme 
du vote, d'autres fédérations 
ont compris la nécessité de 
rejoindre le projet de notre 
candidate. Comprenez bien 
notre choix porté sur Bou-
chra Hajij avec qui nous 
travaillons depuis un an 
pour cette élection.

Lors de ce même Congrès, 
il était aussi prévu l'élec-
tion des présidents des 
commissions. Le Gabon 
était-il en course ?
- Les travaux de ce congrès 
viennent de tourner une 
grande page de l'histoire 
du volley-ball sur le plan 
africain et même mondial. 
Le Gabon est candidat dans 
plusieurs commissions. 

Raymond 
Bernard Bi-
vigou : " le 
Gabon a 
soutenu la 
candidature 
de Bouchra 
Hajij "
CETTE déclaration est du président de la 
Fédération gabonaise de volley-ball qui 
s'est confié mercredi dernier lors d'un entre-
tien à notre rédaction. Il voit en la Marocaine, 
la personne idéale pour apporter un chan-
gement important dans le management de 
la Confédération africaine de volley-ball.

Entretien réalisé par Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Mais je vous en dirai un peu 
plus dans les jours à venir. 
À titre de rappel, l'ancien 
président de la Fégavolley, 
Frédéric Ndounda, siège au 
Conseil d'administration de 
la CAVB depuis quatre ans 
et a présidé la Zone IV du-
rant huit ans. C'est un plus 
pour notre pays.

Qu'attendez-vous de la 
politique de la nouvelle 
patronne de la CAVB ?
- Nous avons vu en elle 
la personne idoine pour 
apporter un changement 

important dans le manage-
ment de notre institution. 
C'est pourquoi nous nous 
sommes engagés aux cô-
tés de Bouchra Hajij pour 
une nouvelle gouvernance 
de la CAVB. La présidente 
est déterminée à ce que la 
CAVB devienne, de par 
ses missions et des valeurs, 
une institution qui se dis-
tingue tant par la qualité de 
son management que par 
la qualité de ses relations 
avec chaque fédération 
nationale.

Raymond Bernard Bivigou, en visioconférence 
lors du dernier Congrès électif de la Confédération 
africaine de volley-ball.  
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